



La Biblioteca rinde homenaje a Claudio Rodríguez en su aniversario

El centro acoge una conferencia y la presentación de un nuevo número de la revista anual «Aventura»

B. B. G.

La Biblioteca Pública celebra hoy el 80 aniversario del poeta Claudio Rodríguez con dos actos en sus instalaciones, en recuerdo al autor zamorano en el día de su cumpleaños. De esta manera, a las 19.00 horas tendrá lugar en el centro cultural la presentación del cuarto número de la revista «Aventura», editada anualmente por el Seminario Permanente Claudio Rodríguez. En esta presentación participarán los profesores Horacio Calles, José Ignacio Primo, Luis Ramos y Tomás Sánchez, además del escritor Fernando Martos. Todos ellos son miembros de dicho seminario.

A continuación, a las 20.00 horas, Ángel Prieto L. de Paula ofre-

cerá una conferencia titulada «Claudio con los grandes». Doctor en Filología y catedrático de Literatura Española, este profesor ha ejercido como crítico periodístico en medios como ABC o el suplemento «Babelia», del diario El País. Algunas de sus obras más destacadas respecto al poeta zamorano son «La llama y la ceniza», con introducción del propio Rodríguez, o «Claudio Rodríguez: visión y contemplación».

El poeta zamorano vino al mundo el 30 de enero de 1934. Su padre murió cuando él tan solo tenía 13 años y este hecho marcó su trayectoria personal y profesional. Tras administrar las fincas familiares y ser ayudante de profesor de latín e

inglés, en 1949 publicó «Nana de la Virgen María» en EL CORREO DE ZAMORA, emigrando a Madrid dos años más tarde para estudiar Filología Románica. Con 18 años, obtuvo el premio Adonais por «Don de la ebriedad» y en 1953 conoció a su compañera de vida, Clara Miranda, quien hoy es miembro del Seminario Permanente Claudio Rodríguez con sede en Zamora.

Su última obra de poemas, «Casi una leyenda», vio la luz en 1993, el mismo año en que recibió el Premio Príncipe de Asturias de las Letras y el II Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana de la Universidad de Salamanca. Tras una larga enfermedad, murió en Madrid el 22 de julio de 1999.